

CHAMBÉRY

LOCALE EXPRESS

SOLIDARITÉ

Début de la campagne de la collecte nationale des "Restos du cœur"



→ Vendredi, Jacques Micheau, responsable du centre de distribution des Restos du cœur de Chambéry, accompagné de plusieurs bénévoles a mis en place un lieu de collecte de produits alimentaires, d'hygiène et pour bébés dans le hall du centre commercial Chamnord de Chambéry. Pour la 10^e année consécutive "Chamnord" met à disposition les espaces et les moyens nécessaires pour faciliter la collecte.

En partenariat avec certaines marques, Carrefour a mis en place l'opération "Produits partagés". En 2017, un million de repas ont été offerts grâce à ce partenariat. L'opération 2018 semble bien partie car en quelques minutes, un nombre important de personnes s'est arrêté au stand pour déposer de nombreux paquets sur le comptoir.